



太白台小学校 1年学年通信 2021.1.29(金)

今が1年間で一番寒い時期といわれます。雪が降ったり、道路が凍ったりと足元の悪い中でも、子どもたちはがんばって歩いて登校してきています。ただ天候がよくない日は登校に時間がかかり、チャイムが鳴ってから学校に入ってくる子も少し見られます。子どもたちが余裕をもって安全に登校できるように、朝は早めに家から出してあげてください。

2月は新1年生を迎える会、6年生を送る会等大きな行事があります。一人一人が役割をもち、練習を重ねます。成長するチャンスとなるように、支援していきたいと思います。ご家庭でも、応援をよろしくお願いいたします。

普遊びを禁しみました11月26日(火)

今年は、感染症予防のため、老人クラブの方々に講師をお願いすることができず、校長先生や校務員の金内さん、中村さんに教えていただきました。初めてでなかなか上手にできない遊びがありましたが、みんな楽しそうに取り組んでいました。もう少し上手になれるように、友達と教え合いながら、あと 2 時間ぐらい生活科の学習で頑張って練習していきたいと思います。





新1年生を迎える会 2月16日(火)

入学を楽しみにしている年長さんが学校に来ます。1年生が出迎え、できるようになったことを発表したり、クイズを出したりします。年長さんには"1年生ってすごいなぁ。早く学校に行きたいなぁ。"と思ってもらえるような会に、そして、1年生にとって先輩として成長できるすてきな会になるようにしたいと思います。

計算の宿題について

おうちの方の協力のおかげで、くり上がり・くり下がりの計算が以前より確実になってきました。 改めて継続することの大切さを実感しています。さらに正確に、速くできるように、2月には2分以 内という時間を決めてカードテストをしたいと思います。引き続きご協力お願いします。

○健康チェック表の保管について

健康チェック表は土日も記録し、記入済み用紙は<u>翌月</u> 1か月間、健康の記録としてご自宅で保管してください。 引き続き、毎朝の健康チェックにご協力をお願いします。

